



Pièces                    **6 Pièces**  
Superficie              **137 m<sup>2</sup>**  
Référence              **W-02Z4K3**  
Prix                      **785 000 €**

# Plan-de-la-Tour

## Maison à vendre (83120)

À seulement trois minutes en voiture du cœur du village de Plan-de-la-Tour, cette charmante villa d'environ 130 m<sup>2</sup> vous séduira par son environnement calme, son exposition plein sud et sa vue dégagée sur la campagne et les collines environnantes. Édifiée sur un terrain paysagé de 689 m<sup>2</sup>, parfaitement entretenu et agrémenté d'essences méditerranéennes, la maison offre un cadre de vie idéal pour les amoureux de la nature et du soleil provençal. La propriété se compose de deux appartements T3 indépendants, répartis sur deux niveaux non communicants, avec la possibilité de les réunir facilement ...

*Just a three-minute drive from the heart of the village of Plan-de-la-Tour, this charming villa of approximately 130sqm will captivate you with its peaceful setting, its south-facing orientation, and its unobstructed views of the countryside and surrounding hills. Built on a landscaped plot of 689 m<sup>2</sup>, perfectly maintained and adorned with Mediterranean plants, the house offers an ideal living environment for nature and Provençal sun lovers. The property consists of two independent T3 apartments, spread over two non-communicating levels, with the possibility of easily combining them to create a ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

